
Va**"* o//,**l-/ * olft-raf**t
Avenida PreÍeito Joaquim da Costa e

c. N. P.J. 01.63't.4'1810001-60 -
Silva,335 - l\y' a riápo lis
Fone (18) 3586 1122 -

- Estado de São Pâulo
cEP 17810-000

Livro de Atas Ns O38 rts. I{e

ATA DA 6â (sExrA) sEssÂo onolrÁnll on cÂrulRn MUNlcrpAL
oe rvraRtÁpoLrs/sP.

RESUMO:

Aos 20 (vinte) dias do mês de abril do ano de 2A22(Dois Mil
e vinte e dois), na Sede do Poder Público L.,egj-s1ativo, às
19:0Ohs (dezenove horas) , realizou-se a 6e ( SEXIA) SESSÃO
onofuÁnfa da Câmara Municipal de Mariápolis, Estado de São
PauJ-o, sob a Presidência do Senhor .Ioão Luiz Ap. Befloni e
Secretariado pelos Vereadores: Sigmar Dantas Pereira e
Carl-os Pereira Amorim, respectivamente 1" (Primeiro) e
2o (Segundo) Secretários. Pelo Livro de chamada compareceram
os segulntes vereadores: Carlos Pereira Àmorim, Sigmar
Dantas Pereira, C1eber Jul-iano de Oli-veira, João Luiz
Aparecido BeJ.J.oni, ilosé Àirton Ferreira, Fernando Rombal-di
Bezema, JuJ-iana lJourenço, Pedro Fir:nrino FiJ.ho, e Àparecida
Ribeiro Sensiarel.l-i. Havendo o número Iegal de Vereadores,
o Senhor Presidente deu por aberto os trabalhos da Sessão.
Nesta parte foi feita a J-eitura da Ata da Sessão anterior,
que depois de fida e aprovada sem al-teração foi- assinada.
Continuando o Senhor Presidente transferiu os trabalhos da
Sessão para ORDEM DO DIÀ, onde se fez a feitura da I,IAEÉRIA
EM PAUTÀ, Oficio n" 710/2022 enviado pelo Poder executivo,
onde encaminha o Projeto de Lei Complementar no 0B/2022,
Após sua Iei-tura, foi colocado em dj-scussão, nâo havendo
orador, colocou-o em votaÇão, ficando aprovado por
unanimidade de votos. Logo após fez-se a leitura do Projeto
de Lei Complementar n" 0B /2022 *Dá nova redação ao Art. 24o
da Lel no 1.519, de 07 de junho de 201-8". Em seguida, foi
cofocado em discussão, não havendo orador, foi colocado em
votaÇão/ ficando aprovado por unanimidade de votos. Dando
continuidade a matéria foi- feito a leitura do Oficio n"
lLl/2022 enviado pelo Poder executivo, onde encaminha o
Projeto de Lei Complementar no 01 /2022. Após sua leitura,
foi colocado em discussão, não havendo orador, cofocou em
votação, ficando aprovado por unanimidade de votos.
Prosseguindo. fez-se a leitura do Projeto de Lei
Complementar n" O7 /2022 "Dispõe sobre a afteraÇão do emprego
de Ajudante Gera1, constante no quadro de pessoal - parte
permanente - Anexo I da Lei Municipal- no 1,033, de 02 de
setembro de 2002, e dá outras providênci-as" e logo após fol
colocado em discussão, não havendo orador, foi colocado em
votação, ficando aprovado por unanimidade de votos. Na
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sequência foi felto a leitura do Requerimento n" 12/2022 "O
adiamento do Parecer do Prol eto de Lei Executivo no
2L/2022', Iogo após fol colocado em discussão, não havendo
orador, foi cofocado em votaÇão ficando aprovado por
unanimidade de votos. Na sequenci-a fez-se a l-eitura do

Projeto de Lei Legislativo n" 02/2022", logo após, colocou-
o em discussão, não havendo orador, cofocou-o em votaÇão,
ficando aprovado por unanimidade de votos. Em seguida foi
feito a leitura do Requerimento n" L4/2022 "seja encaminhada
ao Setor Jurídico desta Casa de Leis a fim de ser êIaborado
parecer jurídico sobre as justiflcativas e razões
apresentadas no referido veto", logo após foí colocado em
discussão, não havendo orador, colocou em votação, fj-cando
aprovado por unanimidade de votos. Dando contlnuidade
efetuou-se a leitura da Moção n" 01 /2022 "Apoio ao Projeto
de Lei 2.564/2020" de autoria do Vereador CIeber Jul-iano de
OIiveira, e subscrita pelos demais Vereadores. Loqo após foi
cofocado em discussão, não havendo orador, foi colocada em
votaÇão, f j-cando aprovada por unanimidade de votos. Dando
continuidade foi feito a leitura das IndicaçÕes no 25 a
30/2A22 de autoria do Vereador Eernando Rombaldi Beserra.
Não havendo mais matéria a tratar o Senhor Presidente deu
por llvre o uso da palavra, onde os vereadores Siqmar Dantas
Pereira e Eernando Rombafdl Beserra fizeram o uso da mesma,
em seguj-da a Sessão foi encerrada, solicitando que eu SIGMAR
DANTAS PEREIRA 1o (Primeiro) Secretárío, lavrasse a presente
Ata, que depois de l-lda e aprovada, vai assinada na forma
regimental

Sala das Sessôes, 20 de abril de 2022

z Àp. BeJ.3-oni Sigrmar Dantas Pereira
1o SecretárioPresidente
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